

# MAGAZINE

## Warga Kelurahan Antirogo Terdampak Puting Beliung Dapat bantuan, Babinsa Koramil 0824/11 Sumbersari Lakukan Pendampingan

Siswandi - [SUMBERSARI.MAGZ.CO.ID](http://SUMBERSARI.MAGZ.CO.ID)

Mar 26, 2023 - 11:58



JEMBER – Langkah cepat semua pihak dalam membantu korban bencana di Kabupaten Jember patut mendapatkan apresiasi dari semua pihak, ini nampak pada penanganan awal dilokasi kejadian bencana angin puting beliung yang melanda warga Lingkungan Jambuan Kelurahan Antirogo Kabupaten Jember pada Jum'at 24/03/2023 sekitar pukul 16.30 Wib, hingga pemberian bantuan



yang terus mengalir.



Pada Sabtu 25/03/2023 Babinsa Antirogo Sertu M Yasin melakukan pendampingan penyaluran paket bantuan berupa perlengkapan mandi, selimut, alas tidur, Sembako dan lain-lainnya dari Dinas Sosial Kabupaten Jember.

Mistaji 54 tahun salah satu korban yang juga menerima bantuan, saat kami wawancara menyampaikan terima kasih atas perhatian pemerintah dan semua pihak, termasuk Pak Babinsa yang terus ngepos di lingkungan Jambuan ini sejak terjadinya bencana puting beliung menimpa kami.





Danramil 0824/11 Sumber Sari Kapten Inf Abd Halik dalam wawancaranya pada Minggu 26/03/2023 menyatakan, bahwa Babinsa memang kita tugaskan untuk melakukan pemantauan secara terus menerus dilokasi kejadian bencana puting beliung tersebut.

Sehingga warga tidak merasa sendiri, dan kembali melaksanakan aktifitasnya, dengan adanya Babinsa yang ada disekitarnya, membantu perbaikan ringan rumah warga terdampak bersama aparat terkait lainnya dilapangan. Jelas Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam konfirmasi menyatakan terima kasihnya kepada semua pihak yang telah ikut peduli membantu warga terdampak puting beliung tersebut.



Ini wujud berjalannya keterpaduan langkah dalam penanganan permasalahan diwilayah, termasuk warga terdampak bencana yang dapat ditangani dengan cepat oleh aparat, serta segera diberikan bantuan-bantuan untuk memenuhi kebutuhan warga terdampak. Jelas Dandim 0824/jember. (Siswandi)